



FIRMA CONDENAS A MUERTE. Kampala, Uganda, septiembre 8. Esta fotografía del diario oficial ugandés "La Voz de Uganda", publicada el miércoles, muestra al Presidente Idi Amin en momentos en que firma la sentencia de muerte contra doce hombres, que se declararon culpables de traición. El fusilamiento será el viernes. Informes de este día dan a conocer que Amin está en estado de coma.

Conflicto con El Salvador Discute Melgar con Carter

WASHINGTON, 8 Sept. (EFE). El conflicto fronterizo entre Honduras y El Salvador dominó hoy la entrevista mantenida en la Casa Blanca por el Presidente Carter y el General Juan Alberto Melgar, Presidente de Honduras.

A la entrevista, que duró tres cuartos de hora, asistió también el Subsecretario de Estado norteamericano para Asuntos Latinoamericanos, Terence Todman.

Tras despedir al General Melgar, que asistió vestido de paisano, el Presidente Carter señaló que el problema entre Honduras y El

Salvador era uno de los conflictos más graves que se habían producido en el hemisferio.

Sin embargo, Carter expresó su satisfacción por la ratificación por el Congreso salvadoreño del acuerdo de mediación para delimitar las fronteras entre ambos países, que le fue anunciado hoy por el Presidente de El Salvador, General Carlos Humberto Romero, en su visita a la Casa Blanca.

Carter añadió que el Presidente de Honduras le manifestó las intenciones de paz de su país hacia El Salvador.

El Presidente norteamericano

señaló su satisfacción por la visita de los jefes de Estados de América del Sur a Washington "no sólo como motivo de la firma del Tratado del Canal de Panamá, sino como ocasión de reunirse entre ellos y resolver sus problemas y diferencias".

Los Presidentes de Honduras y El Salvador se reunieron en la residencia del Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Alejandro Orfila, después de haber visitado los dos la Casa Blanca.

Rosalynn Carter Agasaja a Primeras Damas de L.A.

WASHINGTON, 8 septiembre (AP). La Primera Dama Rosalynn Carter ofreció hoy un almuerzo a las esposas de los estadistas del Hemisferio, congregados aquí, durante un paseo en barco en el río Potomac, que concluyó en Mount Vernon.

Las mujeres remontaron el río a bordo del Buque América y durante el viaje se les ofreció un almuerzo. Comieron jamón, espárragos a la vinagreta y manzanas fritas, torta y té helado.

La señora Carter, que habla español ha aprovechado sus

—Favor pase a la 32.

Más de 40 Muertos al Estallar Barco en Colombia

BOGOTÁ, septiembre 8 (AP). Al rededor de 40 personas murieron hoy ahogadas en las aguas turbulentas del Río Magdalena, después que una lancha se despedazó al hacer explosión y arrojó a pique a otras canoas que navegaban en el río, informaron las autoridades del Departamento de Cundinamarca.

La lancha que llevaba 30 pasajeros y transportaba pólvora y gasolina, hizo explosión cuando las materias inflamables fueron encendidas por una chispa.

De esta lancha fueron rescatadas seis personas heridas de gravedad. Otras canoas que viajaban cerca conduciendo niños que iban a hacer su primera comunión en la Iglesia Católica de la población de Beltrán", también se

Indicó que en América Latina el

—Favor Pase a la Pág. 47.

Se Encuentra en Estado de Coma el Pdte. Idi Amin

NAIROBI, Sept. 8 (AP). El Presidente ugandés Idi Amin se encuentra en "estado de coma", dijo hoy uno de sus más altos asesores, después de ser operado en un Hospital de Kampala, debido a un mal no revelado.

Robert Astles, nacido en Gran Bretaña y confidente del Presidente de 51 años, dijo en entrevista telefónica con The Associated Press, en Nairobi, que no podría dar más detalles.

Preguntando por qué se había operado a Amin, respondió: "No lo sabemos con exactitud. Pero está en coma. Creemos que se recuperará. Me voy ahora mismo al Hospital a ver qué sucede".

Astles habló desde su oficina en Kampala. Es blanco, ciudadano ugandés y está casado con Mary Astles, Ministra Ugandesa de Cultura.

Esta mañana, Radio Kampala informó que Amin había sido operado en el Hospital Mulago de Kampala por un cirujano soviético, el Doctor Feodor Senkof. Según la transmisión el Presidente fue al Hospital ayer acompañado por el Embajador soviético.

Astles dijo no saber si el estado comatoso era consecuencia normal de la anestesia o si lo habían provocado complicaciones pos-

operatorias.

Amin, Mariscal de Campo y Presidente Vitalicio de Uganda, subió al Poder en enero de 1971, tras derrocar al Presidente Milton Obote en un golpe respaldado por oficiales jóvenes del ejército.

Su Gobierno se ha caracterizado por la violencia y los derramamientos de sangre. Es acusado de haber eliminado a tribus rivales.

Casado cinco veces y divorciado tres, se ha dicho que Amin tiene no menos de 36 hijos y en una ocasión dijo que pensaba tener 400.

El mes pasado se extrajeron las amígdalas a cinco hijos de Amin en el hospital Mulago y Radio Uganda dijo entonces que el Presidente había expresado gran interés en el centro médico y que había permanecido en el quirófano durante las intervenciones.

También indicó que el Presidente estaba consolidando en el hospital muchos de los equipos médicos con que cuenta el país.

Quienes han visto a Amin los últimos meses han dicho que el fornido ex-campeón de boxeo parece disfrutar de buena salud, pero dos ex-médicos de cabecera de Amin, que huyeron de Uganda

—Favor Pase a la Pág. 47.

Reagan Teme que el Canal de Panamá Caiga en Manos Rusas

WASHINGTON, septiembre 9 (AP). Ronald Reagan dijo hoy que si el Senado ratifica el nuevo Tratado del Canal de Panamá, la Unión Soviética y Cuba, podrían sentirse alentadas a extender su influencia a ese país.

Al instar al rechazo del documento firmado anoche por el Presidente Jimmy Carter y el Jefe de Estado panameño Omar Torrijos, Reagan dijo que "nunca debe sorprendernos que dondequiera que los Estados Unidos retiren su presencia o su interés agudo de una región, los soviéticos están listos, dispuestos y frecuentemente aptos para explotar la situación".

"¿Podríamos creer", añadió, "que el Canal de Panamá fuese

una excepción?".

El ex-Gobernador de California que procuró sin éxito la postulación presidencial republicana el año pasado, figuró entre una serie de opositores al documento que habló hoy ante el Subcomité Judicial del Senado.

Entre tanto continuaban en Washington las actividades de la mayor cumbre hemisférica de los tiempos modernos.

Algunos de los grupos se reunieron aquí para expresar su oposición al Tratado mientras otros protestaban por la presencia en Washington de Jefes de Estado, que consideran infractores de los derechos humanos.

Secuestradores Mantienen sus Demandas en Alemania

BONN, septiembre 8 (AP). La Oficina Penal del Gobierno Federal volvió a pedir hoy a los secuestradores del industrial Hanns Martin Schleyer que designen un mediador y les advirtió que no deben hacer "demandas irracionales".

La oficina, cuya sede está en Wiesbaden, dijo que intercambiar mensajes por radio y televisión acerca de las condiciones para el intercambio de Schleyer por once presos era demasiado oneroso.

"Por lo tanto, la proposición hecha ayer de nombrar una persona que sirva de contacto nos parece urgente. Las condiciones

pueden ser explicadas a este contacto", dice un llamamiento divulgado por los medios noticiosos.

Schleyer, Presidente de la Sociedad de Patronos y Asociaciones Industriales y miembro de la Junta Directiva de Daimler-Benz, fue secuestrado el lunes por cinco individuos que mataron a tiros a su chofer y a tres guardaespaldas que viajaban en otro automóvil.

Una carta dejada en el auto utilizado para la fuga, que fue hallado abandonado, exigió a la policía que suspendiese su búsqueda de los secuestradores.

Estos fijaron ayer a las 08:00

—Favor pase a la 32.

Problemas en Campo Discuten Ministros Agricultura de L.A.

TEGUCIGALPA, septiembre 8 (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). Los Ministros de Agricultura de 27 países de América Latina iniciaron hoy aquí el estudio de soluciones para el ingente problema del déficit alimentario de sus pueblos y la mejora del nivel de vida de su campesinado.

La concentración de los funcionarios durará dos días y constituye la segunda y última etapa de la VII Conferencia Interamericana de Agricultura, instalada desde el día cinco aquí, y que ya cubrió un análisis técnico reguroso.

Casi todos los participantes están de acuerdo en que la cooperación internacional, el in-

tercambio de tecnología, el ordenamiento de mercados, la estabilización de precios y la despolitización de las fuentes de financiamiento llevarán a un camino recto en la solución de los problemas agrícolas del mundo.

El representante de la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA), Santiago Mayer Picón, en su discurso de hoy, destacó que América Latina es una región de grandes contradicciones: "Tiene enorme potencial productivo, pero unas zonas sólo producen para subsistir".

Indicó que en América Latina el

—Favor Pase a la Pág. 47.



TEME POR CANAL. Washington, septiembre 8. El ex-Gobernador de California, Ronald Reagan, presta testimonio el jueves ante el subcomité del Senado para asuntos judiciales sobre la separación de los poderes. Dijo que si el Senado ratificaba el acuerdo sobre el Canal, podría caer en poder de la Unión Soviética.